

QUESTIONS

881—On voit dans la relation de Sagean (publiée par Margry, vol. VI, p. 123) que les Iroquois avaient fait prisonnière et conduit dans leur pays une “femme nommée Mlle de Crèvecœur, mariée à un gentilhomme français, capitaine au régiment de Carignan et habitué à la côte de Boucherville, en Canada.” Y a-t-il du vrai là dedans ?

Tr. R.

882—Où trouverais-je des renseignements sur le musée Chasseur qui existait à Québec dans le commencement du siècle dernier ?

Ant.

883—Les seigneurs avaient le droit, par leurs titres de concession, d'exercer la *haute justice*, c'est-à-dire de faire le procès pour crimes emportant la peine de mort. Nos seigneurs ont-ils exercé ce droit quelquefois ?

Lex

884—Louis Joliet, le découvreur du Mississippi, a-t-il laissé des descendants directs ?

Jol.

885—En quelle année avait été construit le collège des Jésuites de Québec qu'on a démolie en 1878 ?

A. B.

886—“La garnison de Québec en novembre 1775, selon le rôle des milices que nous a conservé le capitaine G.-E. Taschereau, n'était composée que de ses habitants, et des émigrés du lt-col. Maclane, auxquels on avait joint quelques matelots, des soldats de marine, le tout formant un corps d'environ 1500 hommes.” Où est ce rôle des milices aujourd'hui ? A-t-il été publié ?

Rio

887—Quel est ce d'Ailleboust, descendant du gouverneur d'Ailleboust, que John Lambert connut à Trois Rivières en 1806 ?

XXX